

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra convoca las Becas Navarra 2012 para realizar programas máster en universidades extranjeras

76 jóvenes se han beneficiado ya de estas ayudas para estudiar en universidades como Harvard, Columbia o Georgetown

Martes, 10 de abril de 2012

El Gobierno de Navarra convoca las [Becas Navarra Máster 2012](#) con el objetivo de financiar a jóvenes navarros la realización de programas máster en universidades extranjeras. El objetivo es formar profesionales que aporten al tejido productivo navarro conocimiento e innovación a través de sus estudios, especialmente en los sectores prioritarios que marca el [Plan Moderna](#). El importe total destinado a este programa, que se gestiona en el marco del [Plan Internacional de Navarra](#), asciende a 979.000 euros.

Los interesados en estas becas podrán presentar las solicitudes entre el 14 de mayo y el 1 de junio de 2012, ambos inclusive.

A grandes rasgos, este año se mantienen las bases de convocatorias anteriores, pero destacan algunas novedades. En primer lugar, y para conseguir que un mayor número de jóvenes pueda acceder a una beca, se limita el importe de la beca a 40.000 euros por beneficiario. También se establece una antigüedad del título universitario de un máximo de diez años (en anteriores convocatorias el límite era de 15 años). Además, para los solicitantes que justifiquen su relación con Navarra a través del empadronamiento se solicita una antigüedad mínima de cinco años (en convocatorias anteriores, simplemente se pedía estar empadronado en Navarra).

Este año no hay un número de becas preestablecido y se concederán becas hasta que se agote el crédito. Sí se establecen unos cupos mínimo de becas por cada área de conocimiento: 6 en Ciencia y Tecnología; 6 en Empresariales; 6 en Ciencias Sociales y Jurídicas; 4 en Ciencias de la Salud; y, por último, 2 en Arte y Humanidades.

La beca incluye, por una parte, la matrícula del programa Master en la universidad de destino y, por otra, una bolsa de estancia que incluirá una asignación bruta de 12.000 euros por año académico, 18.000 euros hasta año y medio académico y 24.000 euros por dos años académicos, en concepto de alojamiento, manutención y otros gastos; y un traslado de ida y vuelta a destino por cada dos semestres. Sumando los dos conceptos, nunca se podrá exceder el límite antes señalado de 40.000 euros por beca.

Requisitos y adjudicación de las becas

Los solicitantes deberán tener nacionalidad española o de alguno de los estados miembros de la Unión Europea; haber nacido en Navarra o, en su defecto, estar empadronado en Navarra con al menos cinco años de antigüedad, o haber trabajado por cuenta ajena en una empresa o institución con sede en Navarra durante el año anterior a la presentación de la solicitud; estar en posesión de un título de enseñanza universitaria oficial (obtenido un máximo de diez años antes de la publicación de la convocatoria) o estar en condiciones de obtenerlo en el momento de la aceptación de la beca por encontrarse cursando último curso. Además, deberán estar admitidos, de manera provisional o definitiva, en un programa Máster de una universidad o centro de enseñanza superior extranjeros, cuyo inicio se produzca en el año de la convocatoria o en el inmediatamente posterior. La condición efectiva de beneficiario quedará condicionada a la justificación de la admisión definitiva por la universidad de destino.

La concesión de las becas se decidirá teniendo en cuenta el expediente de la alumna o alumno (ponderación del 60%); la calidad del programa Máster, universidad y país de destino (25%); y el interés estratégico del programa para Navarra (15%). De esta forma, se pretende formar a los mejores expedientes en universidades de alto nivel, de manera que los conocimientos que allí adquieran puedan revertir en un futuro próximo en el desarrollo de Navarra. Para valorar la calidad del master se publica un anexo a la convocatoria en el que se detallan las universidades consideradas de interés en función del área de conocimiento.

El objetivo de las becas es que los estudiantes con mejores expedientes académicos puedan acceder a una formación de alto nivel en las mejores universidades extranjeras. La convocatoria establece que deberán retornar a trabajar a Navarra o a un puesto de interés para Navarra antes del plazo de cinco años contados a partir de la finalización del programa master para desempeñar su carrera profesional durante, al menos, cuatro años.

Balance del programa Becas Navarra Máster 2009-2011

Hasta la fecha, ha habido tres convocatorias del programa con un total de 76 personas becadas (20 en 2009, 26 en 2010 y 30 en 2011). Los países que han recibido a más becarios han sido Reino Unido, con 25, y Estados Unidos, con 16. Cabe destacar que, gracias al programa, los estudiantes navarros se han podido formar en universidades de prestigio como Harvard, Georgetown, Columbia, University of Manchester o London School of Economics, entre otras. La inversión total del programa en las tres primeras convocatorias asciende a un total de 2,85 millones de euros.